
2 Pièces

57 m²

Réf. 86478390

445 000 €

Théoule-sur-Mer
Appartement à vendre (06590)
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Exclusivité : Découvrez ce charmant appartement de 57m2 situé dans

une  résidence  au  coeur  du  village  et  face  aux  plages  de

Théoule-sur-Mer.  À  seulement  quelques  minutes  de

Mandelieu-la-Napoule  et  Cannes,  cet  appartement  exposé  plein  sud

est idéal pour une résidence principale ou un investissement locatif. Le

bien  a  été  entièrement  rénové  en  2025  avec  beaucoup  de  goût  et

présente un état impeccable. Il se compose d'une entrée avec placard

menant au séjour lumineux avec cuisine équipée et son îlot central. Le

tout ouvre sur un balcon ensoleillé avec un aperçu mer. L'espace nuit

se compose d'une ...

Sole agent : Discover this charming 57sqm apartment located in a residence in the

heart of the village and facing the beaches of Théoule-sur-Mer.Just a few minutes

from Mandelieu-la-Napoule  and Cannes,  this  south-facing apartment  is  ideal  for  a

primary  residence  or  rental  investment.The  property  was  tastefully  renovated  in

2025 and is  in  impeccable  condition.It  comprises  an entrance hall  with  cupboard

leading to a bright living room with fitted kitchen and central island. It opens onto a

sunny  balcony  with  sea  views.The  night  space  comprises  a  bedroom  with  fitted

closets and a small room that ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence
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